

Proyecto Habilidades Parentales. El Proyecto de habilidades parentales prepara a padres, madres y tutores para ser mejores educadores de manera muy sencilla. Un estilo de crianza cálida hacia los niños y las niñas, donde educadores establecen reglas para las conductas aceptables, vigilan estrechamente el tiempo libre y los patrones de amistad, ayudan a adquirir habilidades para tomar decisiones informadas y modelos de conducta, ha demostrado ser uno de los más poderosos factores de protección contra el abuso de sustancias y otros comportamientos de riesgos.

El Proyecto de Desarrollo de Habilidades Parentales “Aprendiendo a Educar de Manera Eficiente y Preventiva a Nuestros Hijos e Hijas” está dirigido a fortalecer específicamente a padres, madres y tutores con hijos e hijas de 15 a 18 años, para que sean menos vulnerables a situaciones de riesgos.


Lic. Germania Melo

Encargada Planificación y Desarrollo
Consejo Nacional de Drogas

